

TERRESTRE • Se incorporó en 1981, a lo cuatro años de su fundación

Enrique Pérez recibe el homenaje por su jubilación como secretario de ASETRAVI

JAIME PINEDO BILBAO

Al alcanzar su edad de jubilación tras 34 años como secretario general de la Asociación Empresarial de Transportes de Vizcaya (ASETRAVI), personal y directivos de la Asociación, acompañados de profesionales de di-

ferentes ramos del sector del transporte, rindieron el pasado viernes en Bilbao un sencillo y cálido homenaje a Enrique Pérez en reconocimiento a la gran labor desarrollada a lo largo de todos estos años en favor de las empresas de transporte por ca-

rretera vizcaínas y que siempre acompañó con una gran humanidad y simpatía. Enrique Pérez, que seguirá colaborando con Asetravi de forma puntual en temas formativos, ha sido relevado en la secretaría general por Leire Cartujo.



Enrique Pérez sostiene el grabado con el que le obsequiaron sus compañeros y amigos durante el homenaje que le tributaron el pasado viernes en Bilbao. Foto J.P.